



En estos se encuentran una gran cantidad de saltos de agua importantes, entre los que se ubica el Salto Ángel. Se destacan, además, los tepuyes Acopán y Chimatá.

Montañas

La zona montañosa del estado de Bolívar se ubica en el sur del mismo, donde grandes picos se alzan entre amplios valles. Los distintos niveles de material depositado han estado depositándose durante millones de años desde la era precámbrica, constituyendo la base sobre la cual comenzaron a tomar su papel los ríos, los cuales fueron marcando los cauces actuales a través de saltos y raudales. Se da el caso particular de la región de que una gran cantidad de montañas se han convertido en mesetas o Tepyus debido a la erosión y los movimientos de las placas terrestres.

Las principales montañas que pueden hallarse en esta región son la Coaitá, Mashiadi, Roraima y Auyantepuy.

El salto Ángel es el salto de agua más alto del mundo, con una altura de 979 m, generada desde el Auyantepuy. Se localiza en el Parque Nacional Canaima, en el estado Bolívar.

Mapa de la región de Coaita.

